

*Las Farc y el ELN llevan a cabo ataques en diferentes áreas del país.*

En el departamento de **Putumayo** las **Farc** atentaron contra la base **Alameda de Ecopetrol**, según informaron las autoridades instaladas en esta zona del sur del país.

En los últimos quince días este grupo insurgente ha atentado, en más de cuarenta oportunidades, contra la infraestructura petrolera del departamento.

Mientras tanto en Boyacá, el **ELN** perpetró ataques contra la Policía en municipio de **Pisba**. Por estos hechos un uniformado resultó herido, pero no ha podido ser trasladado del lugar.

En **Pisba**, municipio de la provincia de La Libertad, hay más de 60 hombres de la **Policía** bajo el mando del teniente **Pablo Andrés Agredo**. El ataque causó mucho pánico entre la población civil, ya que desde hace varios años, no ocurría un ataque de esta magnitud en **Pisba**.

Según la Policía ya retornó la calma al lugar, sin embargo los uniformados se mantienen en alerta, porque podría presentarse una nueva incursión.

<http://www.elespectador.com/noticias/nacional/articulo-366429-hostigamientos-guerrilleros-boyaca-y-putumayo>